
        CÂMARA MUNICIPAL DE PIRASSUNUNGA
       Rua Joaquim Procópio de Araújo, 1662  Fone/Fax: (19) 3561.2811

Estado de São Paulo
Email: legislativo@camarapirassununga.sp.gov.br

Site: www.camarapirassununga.sp.gov.br

Ata nº 2489 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Pirassununga, realizada dia 
22 de abril de 2008. Ao vigésimo segundo dia do mês de abril do ano dois mil e oito às 
20 horas,  na Sala das Sessões “Dr.  Fernando Costa”,  teve início  a 2489ª  sessão 
ordinária desta Câmara. Presentes os seguintes Vereadores: Antonio Carlos Bueno 
Gonçalves,  Cristina  Aparecida  Batista,  Edgar  Saggioratto,  José  Arantes  da  Silva, 
Juliano Marquezelli, Marcia Cristina Zanoni Couto, Natal Furlan, Nelson Pagoti, Valdir 
Rosa e Wallace Ananias de Freitas Bruno. Havendo número legal, o Sr. Presidente, 
Vereador Nelson Pagoti, declarou abertos os trabalhos e colocou em discussão a Ata 
nº  2488  da  sessão  ordinária  de  14  de  março  de  2008,  a  qual  não  sofrendo 
impugnação foi considerada aprovada. Em seguida, o Sr. Presidente solicitou ao 1º 
Secretário, Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, que procedesse com a leitura 
do Expediente. Neste momento, o Vereador Juliano Marquezelli requereu a dispensa 
da leitura do Expediente e Indicações, sendo seu pedido aprovado por unanimidade 
de  votos.  Logo  em seguida  o  Senhor  Presidente  pediu  que  constasse  da  Ata  o 
Expediente.  01)  –   CEBRAS,  Centro  de  Estudos  Brasileiro  de  Assessorias  LTDA, 
convidando para, Grande Congresso, em Brasília-DF; 02) – Boletim ACIP, Associação 
Comercial  e  Industrial  de  Pirassununga,  Nº  11,  04/2008;  03)  –  Boletim  FZEA, 
Faculdade de Zootecnia e Engenharia de Alimentos, Ano VI, Nº XLVII, 04/2008; 04) – 
Informativo do IBRAP, para os cursos: Do Protocolo ao Arquivo, Processo e Técnica, 
Cerimonial e Organização de Eventos Públicos, Assessoria de Imprensa para Órgãos 
Públicos, Comunicações Administrativas e Contratando sem Licitação; 05) – Boletim 
do SEBRAE-SP, Nº 27, 04/2008; 06) – Revista Conexão SEBRAE-SP, Ano III, Nº 13, 
04 e 05/2008; 07) - Revista KPMG Business Magazine, Nº 11, 03/2008; 08) - Revista 
IBAM Municípios, Ano 53, Nº 264, 10 a 12/2007; 09) - Informativo da UNV, A União 
Nacional  dos  Vereadores,  sobre  os  Eventos  para  2008;  10)  –  Jornal  a  Gazeta 
Regional  de  Cotia,  Ano  XXXIII,  nº  826,  de  12/04  a  25/04/2008;  11)  –  Jornal  da 
Câmara, Ano 9, nº 2013, 2015, 2016 e 2019; 12) – Jornal dos Professores, Ano XLIII, 
Nº  396,  04/2008;  13)  –  Convite  da  Assembléia  Legislativa,  para  inauguração  da 
Exposição de Cerâmica Noborigama, dia 29/04/2008, às 19 horas, em São Paulo-SP; 
14)  –  Convite  da  SEAAC de Americana e  Região,  para  a  palestra,  “Mulher  tome 
partido”, dia 25/04/2008, às 19 horas, em Americana-SP; 15) – Cartão da Família de 
Itálo Beraldo,  agradecendo o Requerimento nº 92/08 de pesar,  ao passamento do 
Saudoso Italo Beraldo; 16) - Comunicado nº CM044781/2008, informando a liberação 
de recursos para o programa de Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação; 
17) – E-mail do Sr. Edson Dias Santos, sobre, TSE: candidato deve ter site exclusivo 
de campanha e TSE quer controlar campanha na Internet; 18) – E-mail do Sr. Renato 
Parize de Souza, sobre, Pedido de Abertura de ação de Improbidade Administrativa; 
19)  –  E-mail  do  Coordenador  de Formação da FRENAVRU,  Marco Antonio  Alves 
Jorge, convidando para o Encontro Regional  de Agentes e Políticos e Sociais,  dia 
23/04,  às 9 horas,  em Sorocaba-SP;  20)  – E-mail  da FAAP, sobre a palestra,  “A 
história de uma época baseada no livro: Paulo Egydio Conta”, dia 16/04, às 18 horas, 
em Ribeirão Preto-SP; 21) – E-mail do Portal do Vereador, sobre Boletim “A defesa 
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das Instituições” - 15/04/2008; 22) – E-mail da INLEGIS, sobre o curso, Procedimentos 
e Providências no último Ano de Mandato, dias 23 a 25/04/2008, em Porto Alegre-RS; 
23)  –  E-mail  do  Seminário  Político  2008,  convidando para  o  Seminário  de Direito 
Eleitoral  e  Marketing  Político  – Eleições  2008,  dia  25/04/2008,  às  8:30  horas,  em 
Pindamonhangaba-SP; 24) - E-mail do IBRAP, para o curso, Entrevista no Processo 
Disciplinar,  24  e  25/04/2008,  em  Campinas-SP;  25)  –  E-mail  da  FAAP,  sobre  a 
palestra, “A hora e a vez do mercado imobiliário”, dia 22/04/2008, às 18 horas, em 
Ribeirão Preto-SP; 26) - E-mail do IBRAP, para o curso, Atualização da Lei Orgânica 
do Município e do Regimento Interno da Câmara Municipal, dias 08 e 09/05/2008, em 
Sao  Paulo-SP;  27)  -  E-mail  da  INLEGIS,  sobre  o  curso,  Licitação  e  Pregão  – 
Contratos, Convênios e Controle Interno, dias 07 a 09/05/2008, em Porto Alegre-RS; 
28) – E-mail da Oficina Municipal, sobre o curso, Ouvidoria Pública, dia 30/04/2008, 
em São Paulo-SP; 29) – E-mail da FAAP, sobre o curso, “O patinho feio vai trabalhar”, 
dia 29/04/2008, às 8:30 horas, em Ribeirão Preto-SP; 30) – Ofício da Senhora Rita 
Ferreira Diniz, Esposa do Comandante do 13º RCMec Pirassununga-SP, convindando 
para,  Caminhada Ecológica,  dia 26/04/2008,  às 7:30 horas,  no 13º  RCMec;  31)  – 
Ofício  do  Sr.  Arcélio  Luis  Manelli,  Administrador  Geral  da  Câmara  Municipal  de 
Araraquara, solicitando e-mail oficial e  endereço da Câmara de Pirassununga-SP; 32) 
– Ofício Nº 32/08, do Sr. Luiz Fernando Carvalho, Presidente da Câmara Municipal da 
Estância Climática de Analândia, sobre, a busca de apoio na conservação da rodovia 
SP 225;  33) – Ofício da Senhora Maria do Socorro Fernandes, Chefe de Gabinete da 
Câmara  dos  Deputados,  acusando  recebimento  do  Requerimento  nº  113/08,  de 
autoria do Vereador Valdir Rosa,  sobre pedido de autorização para o Município de 
Pirassununga aplicar a medicação contra a Hepatite C; 34) – Ofício do SEBRAE-SP, 
informando  que  o  SAI  –  Sistema  Agroindustrial  Integrado,  voltou  a  ativa,  junto  a 
grupos de pequenos produtores rurais da região do Escritório Regional do Sebrae-SP, 
desde o último dia 18/02/2008; 35) – Ofício GAB nº 194/2008, do Secretário Municipal 
de Governo, solicitando certidão de vigência das Leis Municipais nº 2.857/97 e 967/69, 
afim de atender requerimento da Casa Renascer de Apoio ao Drogado e ao Alcoólatra 
e da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Pirassununga; 36) – Ofício 
GAB nº 200/2008, do Executivo Municipal e Secretário Municipal de Governo,  em 
atenção ao Pedido de Informações nº 11/08,  de autoria do Vereador Antonio Carlos 
Bueno Gonçalves, a respeito da Municipalização de quatro escolas; 37) -  Projeto de 
Lei Emenda à Lei Orgânica nº 01/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno 
Gonçalves, que visa alterar o artigo 28 da Lei Orgânica do Município de Pirassununga. 
Encaminhado às Comissões Permanentes da Casa, pertinentes à matéria para darem 
os pareceres;  38)  –  Projeto  de  Lei  nº  56/2008,  de  autoria  da  Mesa Diretora,  que 
dispõe sobre a redenominação de empregos em comissão do quadro de servidores da 
Câmara Municipal. Encaminhado às Comissões Permanentes da Casa, pertinentes à 
matéria para darem os pareceres.  As Indicações a seguir  foram encaminhadas ao 
Executivo Municipal:  39) – Indicação nº 143/2008, de autoria do Vereador Antonio 
Carlos Bueno Gonçalves, para que o Executivo Municipal, verifique possibilidade de 
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colocar calçamento ao redor da Praça Ayrton Senna, Jardim Pavesi; 40) – Indicação 
nº 144/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, para que o 
Executivo  Municipal,  verifique  a  possibilidade  de  fazer  uma  vistoria  na  Rua  José 
Augusto,  altura  do  número  1.064,  Vila  São  Guido,  para  tomar  providências  com 
relação ao empoçamento de águas pluviais; 41) – Indicação nº 145/2008, de autoria 
do  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves,  para  que  o  Executivo  Municipal, 
estude  a  possibilidade  de  determinar  a  construção  de  drenagem  no  Condomínio 
Residencial  Suzano,  para  solucionar  o  problema de invasão de águas pluviais  na 
guarita e apartamentos térreos; 42) – Indicação nº 146/2008, de autoria do Vereador 
José Arantes da Silva, encaminhando Ante-Projeto de Lei Complementar, para que 
sejam excluídos da listagem de contribuintes de lixo biológico, profissionais de saúde 
mental; 43) - Indicação nº 147/2008, de autoria da Vereadora Márcia Cristina Zanoni 
Couto, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de criar e instalar em 
nosso Município, um centro de referência em oftalmologia, para atender os Munícipes 
que possuem problemas de visão,  realizando os tratamentos e submetendo-os às 
cirurgias diversas na área; 44) - Indicação nº 148/2008, de autoria do Vereador Nelson 
Pagoti, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de determinar que 
sejam  revisadas  todas  as  fechaduras  das  portas  existentes  no  Paço  Municipal, 
substituindo àquelas que se encontram quebradas; 45) - Indicação nº 149/2008, de 
autoria  do  Vereador  Nelson  Pagoti,  para  que  o  Executivo  Municipal,  verifique  a 
possibilidade de solucionar  a situação,  referente à Empresa localizada na Avenida 
Painguás,  visto  que,  a  poeira  produzida  por  seus  caminhões  de  entulho,  esta 
causando  transtorno  a  população  local,   encaminhando-se  abaixo-assinados  dos 
moradores da região; 46) - Indicação nº 150/2008, de autoria do Vereador Wallace 
Ananias de Freitas Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de 
colocar grades de proteção nas “bocas de lobo” na Avenida América do Sul, com a 
Rua  Equador,  tendo  em  vista,  o  grande  risco  de  acidentes  com  crianças, 
encaminhando-se abaixo-assinados dos membros da Igreja Assembléia de Deus; 47) 
- Indicação nº 151/2008, de autoria dos Vereadores: Antonio Carlos Bueno Gonçalves, 
Cristina Aparecida Batista, Edgar Saggioratto, José Arantes da Silva, Márcia Cristina 
Zanoni Couto, Natal Furlan, Nelson Pagoti, Valdir Rosa e Wallace Ananias de Freitas 
Bruno, para que o Executivo Municipal, verifique a possibilidade de construir lombadas 
nas ruas do loteamento Parque Clayton Malaman, e outras na Zona Norte que se 
revelam necessárias, pois naquela área vários já foram os acidentes ocorridos.  Em 
seguida, o Sr. Presidente solicitou ao 1º Secretário, Vereador Antonio Carlos Bueno 
Gonçalves,  que  procedesse  à  leitura  dos  requerimentos:  48)  –  Requerimento  nº 
230/2008, de autoria do Vereador Nelson Pagoti, e subscrito por mais oito edis, para 
que seja incluído na Ordem do Dia e apreciado sob regime de urgência, nos trabalhos 
da presente sessão, o Projeto de Lei nº 56/2008, de autoria da Mesa Diretora, que 
dispõe sobre a redenominação de empregos em comissão do quadro de servidores da 
Câmara  Municipal.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos;  49)  –  Requerimento  nº 
231/2008, de autoria da Vereadora Cristina Aparecida Batista, e subscrito por mais 
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nove edis, consignando votos de congratulações ao Senhor Prefeito Municipal, Ademir 
Alves Lindo, pela inauguração da quadra poliesportiva do Jardim Margarida. Aprovado 
por unanimidade de votos; 50) – Requerimento nº 232/2008, de autoria do Vereador 
Antonio Carlos Bueno Gonçalves, e subscrito por mais nove edis, consignando votos 
de  congratulações  ao  Serviço  de  Água  e  Esgoto  de  Pirassununga  –  SAEP,  pela 
atenção  que  está  dando  ao  problema  de  drenagem  do  Córrego  do  Andrézinho 
próximo a Cidade Jardim. Aprovado por unanimidade de votos; 51) – Requerimento nº 
233/2008, de autoria do Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves, e subscrito por 
mais  oito  edis,  consignando  votos  de  congratulações  ao  Senhor  Dirceu  de  Paula 
Batista, pela dedicação a seu bairro e ao nosso Município. Aprovado por unanimidade 
de votos; 52) – Requerimento nº 234/2008, de autoria dos Vereadores Valdir Rosa e 
Cristina  Aparecida  Batista,  e  subscrito  por  mais  oito  edis,  consignando  votos  de 
congratulações  ao  Secretário  Municipal  de  Cultura  e  Turismo,  Roberto  Donizetti 
Bragagnollo, pela realização e sucesso da 2º Expo Noivas. Aprovado por unanimidade 
de votos; 53) - Requerimento nº 235/2008, de autoria da Vereadora Márcia Cristina 
Zanoni Couto, e subscrito por mais oito edis, consignando votos de congratulações à 
3º Companhia de Polícia Militar, em Pirassununga, na pessoa do Cap. PM Denilson 
Natal Colombo, pelo excelente trabalho que seu efetivo desenvolve, requerendo que 
cópia  seja  encaminhada  ao  Governador  do  Estado  e  Comando  Geral  da  Polícia 
Militar, para conhecimento; 54) -  Requerimento nº 236/2008, de autoria da Vereadora 
Márcia Cristina Zanoni Couto, e subscrito por mais oito edis, solicitando intercessão do 
Deputado Estadual  Antonio  Carlos  de  Campos  Machado,  para  que destaque uma 
viatura de ronda rural que garanta a segurança à Zona Rural de Pirassununga; 55) - 
Requerimento nº 237/2008, de autoria da Vereadora Márcia Cristina Zanoni Couto, e 
subscrito  por mais oito edis,  solicitando intercessão do Deputado Estadual  Antonio 
Carlos de Campos Machado, para que aumente o efetivo da Polícia Militar de 74 para 
90 pessoas; 56) -  Requerimento nº 238/2008, de autoria da Vereadora Márcia Cristina 
Zanoni  Couto, e subscrito por mais nove edis,  para que seja transmitida à família 
enlutada  sinceras  condolências  pelo  passamento  da  Senhor  Antonio  Savano. 
Aprovado por unanimidade de votos; 57) -  Requerimento nº 239/2008, de autoria do 
Vereador Nelson Pagoti, e subscrito por mais nove edis, para que seja transmitida à 
família enlutada sinceras condolências pelo passamento da Senhor Wagner Guedes 
de Andrade.  Aprovado por unanimidade de votos; 58) - Requerimento nº 240/2008, de 
autoria do Vereador Valdir Rosa, e subscrito por mais sete edis, consignando votos de 
congratulações  ao  Senhor  Hugo  Ricardo  Rosin,  pela  conquista  em  participar  do 
programa  de  televisão  “O  Aprendiz”.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos;  59)  - 
Requerimento nº 241/2008, de autoria do Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno, 
e subscrito por mais oito edis, encaminhando Moção de Apoio à proposta legislativa 
para  ampliação  e  alteração  na  forma  de  aplicação  da  Gratificação  de  Atividades 
Rodoviária  dos  servidores  do  Departamento  de  Estradas  de  Rodagem  –  DER, 
encaminhando-se  cópia  aos  órgãos  competentes  e  câmaras  municipais  da  região 
pedindo  apoio.  Aprovado  por  unanimidade  de  votos.  Terminada  a  leitura  dos 
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requerimentos o Sr.  Presidente Nelson Pagoti  consultou o Sr.  Secretário,  se havia 
Vereador  inscrito  para  falar  no  Expediente.  Usou  da  palavra  o  Vereador  inscrito 
Antonio Carlos Bueno Gonçalves. Em seguida usou da palavra o já inscrito Vereador 
José Arantes da Silva.  Logo usou da palavra  a Vereadora inscrita  Márcia  Cristina 
Zanoni Couto. Inscrito o Vereador Edgar Saggioratto dispensou o uso da palavra. Por 
fim,  assumiu a direção dos trabalhos o Vice-Presidente Vereador  José Arantes da 
Silva para fazer uso da palavra o Vereador inscrito Nelson Pagoti, o qual foi aparteado 
pela Vereadora Márcia Cristina Zanoni Couto. Em seguida, o Vereador Nelson Pagoti 
foi aparteado  pelo Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno. Sendo novamente 
aparteado pelo Vereador Wallace Ananias de Freitas Bruno. Aparteado também pelo 
Vereador Antonio Carlos Bueno Gonçalves. Em seguida, foi aparteado pelo Vereador 
Valdir  Rosa.  Sendo  novamente  aparteado  pelo  Vereador  Antonio  Carlos  Bueno 
Gonçalves.  Por  fim,  aparteado  pelo  Vereador  Valdir  Rosa.  Não   havendo  mais 
Vereadores inscritos, o Senhor Presidente Vereador Nelson Pagoti, passou à Ordem 
do Dia, que constou do seguinte: 01) – Primeira e Segunda Discussão do Projeto de 
Lei nº 56/2008, de autoria da Mesa Diretora, que dispõe sobre a redenominação de 
empregos em comissão do quadro de servidores da Câmara Municipal. Aprovado por 
unanimidade de votos. 02) – Discussão e Votação Única do Veto Total aposto pelo 
Prefeito Municipal ao Projeto de Lei nº 28/2008, de autoria do Vereador José Arantes 
da Silva, que visa proibir no âmbito do Município, através da Rede Municipal de Saúde 
ou Secretaria Municipal de Saúde, a distribuição da “pílula do dia seguinte”, bem como 
a  distribuição  e  implantação  do  DIU-  Dispositivo  Intra  Uterino.  Nesse  momento  a 
Vereadora Márcia Cristina Zanoni Couto requereu que fosse feita a leitura do parecer 
favorável ao Veto da Comissão de Justiça, Legislação e Redação, subscrito somente 
pela  Vereadora.  Após a leitura  dos  pareceres,  o  Sr.  Presidente  comunicou que a 
votação ao Veto é de maioria  absoluta.  Em discussão o Veto,  usou da palavra o 
Vereador José Arantes da Silva, o qual foi aparteado pelo Vereador Valdir Rosa. Em 
seguida  usou  da  palavra  o  Vereador  Edgar  Saggioratto,  sendo  aparteado  pelo 
Vereador José Arantes da Silva e pelo Vereador Juliano Marquezelli. Logo usou da 
palavra a Vereadora Márcia Cristina Zanoni Couto, a qual foi aparteada pelo Vereador 
Juliano Marquezelli. Em seguida, usou da palavra o Vereador Valdir Rosa. Usou da 
palavra,  a  Vereadora  Cristina  Aparecida  Batista.  Logo  em  seguida,  o  Vereador 
Antonio Carlos Bueno Gonçalves usou da palavra.  Por fim, assumiu a direção dos 
trabalhos o Vice-Presidente Vereador José Arantes da Silva para fazer uso da palavra 
o Vereador  Nelson Pagoti,  o qual  foi  aparteado pela Vereadora Cristina Aparecida 
Batista e Vereadora Márcia Cristina Zanoni Couto. Antes de ser colocado o Veto em 
votação, o Vereador José Arantes da Silva requereu que a votação fosse de forma 
nominal, sendo seu pedido aprovado por unanimidade de votos. Também solicitou o 
Vereador Valdir Rosa, que fosse juntamente com o voto, prestada informações pelos 
vereadores quanto a aceitação ou rejeição do veto,  de forma a ficar  claro o voto, 
sendo seu pedido aprovado por unanimidade de votos. Em votação nominal, o Veto 
Total  aposto pelo Prefeito Municipal ao Projeto de Lei nº 28/2008, foi  rejeitado por 
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(06X03),  obtendo-se  a  seguinte  votação:  Antonio  Carlos  Bueno Gonçalves – Não, 
Cristina Aparecida Batista – Não, José Arantes da Silva – Não, Natal Furlan – Não, 
Valdir Rosa – Não,  Wallace Ananias de Freitas Bruno – Não, Edgar Saggioratto – 
Sim, Juliano Marquezelli – Sim e Marcia Cristina Zanoni Couto – Sim. 03) – Primeira 
Discussão do Projeto de Lei nº 51/2008, de autoria do Executivo Municipal, que visa 
autorizar o Poder Executivo a celebrar convênio com entidades sem fins lucrativos 
que especifica,  objetivando  a  execução  descentralizada do  Programa Estadual  de 
Proteção  Social  –  Básica  e  Especial,  com  recursos  estaduais.  Aprovado  por 
unanimidade de votos. 04) -  Primeira Discussão do Projeto de Lei nº 53/2008, de 
autoria  do  Vereador  Natal  Furlan,  que  visa  denominar  de  “Eunice  Alves  Rosa”,  o 
Centro  Comercial,  localizado  no  Distrito  de  Cachoeira  de  Emas,  neste  Município. 
Aprovado por unanimidade de votos.  Terminada a Ordem do Dia o Sr.  Presidente 
consultou o Sr. Secretário se havia Vereador inscrito para falar na Explicação Pessoal. 
Logo  usou  da  palavra  a  Vereador  inscrito  Antonio  Carlos  Bueno  Gonçalves.  Não 
havendo mais vereadores inscritos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
deu  por  encerrada  a  presente  sessão.  E  para  constar,  Ulisses  Cremasco,  Oficial 
Parlamentar,  digitei  a  presente  ata,  a  qual  é  conferida  por  Adriana  Aparecida 
Merenciano, Diretora Geral,  que, após aprovada pelo Plenário, segue devidamente 
assinada.
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